

La Leyenda del Apóstol Santiago

Esta leyenda es el origen del Camino de Santiago y tiene como inicio el hecho (no comprobado) de la llegada de los restos mortales del apóstol de Jesucristo, Santiago el menor, a las costas gallegas de Compostela. Esta historia fue difundida oralmente por los paisanos de la región y utilizada por el Rey de Asturias para construir una iglesia, donde hoy está la Catedral de Santiago de Compostela. Así, Santiago Apóstol fue nombrado el Patrón de España y era el santo guerrero que encabezaba la guerra contra los reinos islámicos de España en el periodo histórico que es denominado como La Reconquista. Uno de los gritos de guerra del ejército sigue siendo Santiago y Cierra España.